

En Mantua las federadas son Vanguardias

Categoría: Mantua

Publicado: Jueves, 04 Marzo 2021 08:56

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 556



Las féminas mantuanas tienen motivos para estar felices. En la tarde del miércoles conocieron la designación de la organización en el territorio como, Vanguardia Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas FM

El reconocimiento llega justo al cumplirse un año de iniciar la pandemia, circunstancia convertida en reto para las mujeres, por lo general, encargadas de hacer cumplir en casa las medidas de seguridad que cierran la puerta a la covid19, sin abandonar sus responsabilidades en la producción y los servicios.

El alto galardón toma en cuenta el cumplimiento de los pronósticos de crecimiento de la membresía en la base, los aportes monetarios a la Patria, la contribución a la defensa nacional y el auto financiamiento de la organización.

El momento es propicio para reconocer a las médicas, enfermeras, estomatólogas y demás mujeres del sector de la salud en Mantua, enfrascadas en garantizar la seguridad sanitaria de sus conciudadanos a través de cuantiosos sacrificios y entrega personal.

En Mantua las federadas son Vanguardias

Categoría: Mantua

Publicado: Jueves, 04 Marzo 2021 08:56

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 556

“Es justo, además, agradecer a las mujeres que prestan servicios vitales en la salud, la educación, la cultura y la producción de alimentos- afirma Dianelys Ramos Roque, secretaria general de la FMC en Mantua- pues ellas son las verdaderas artífices de esta condición de Vanguardias Nacionales”.

Entre las tareas más sobresalientes de la Federación de Mujeres Cubanas FMC en Mantua, figura la producción de alimentos. En las principales poblaciones del territorio, las féminas convirtieron sus patios en jardines productores de hortalizas, alimentos que hoy llevan con orgullo a la mesa familiar.

“Debemos mencionar a las amas de casa- concluye la Secretaria - porque durante este tiempo han impulsado decenas de iniciativas, creatividad en la construcción de mascarillas, participación en las pesquisas y ayuda a las familias vulnerables”.

Otras tareas sobresalientes de la FMC durante el 2020 y principios del actual año, han sido cumplidas en los campos de viandas, el apoyo a la pre industria tabacalera y en cuestiones de orientación familiar y protección a la mujer.